Индустриальная площадка 
для организации производства площадью 4,4 га, расположенная по адресу: Докшицкий район, Ситцевский сельсовет, д.Парафьяново
(производственные площади бывшего промпредприятия)
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 Описание площадки:
Индустриальная площадка представляет собой комплекс неиспользуемых капитальных строений бывшего промпредприятия (спиртзавод) в д.Парафьяново Докшицкого района, принадлежащий на праве хозяйственного ведения ГП «АгроСитцы». 
Описание инфраструктуры: Комплекс включает в себя здания (9 единиц) общей площадью 5380 м², складские помещения общей площадью 940 м². Имеется собственная котельная, водопровод, система водоотведения с очистными сооружениями (отстойниками), собственная водонапорная башня, асфальтированные площадки, подъездные пути, рядом проходят железнодорожные пути, находится железнодорожная станция.
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Производственный комплекс включает оборудование (272 единицы) по переработке сырья для изготовления спирта, вина, соков, безалкогольных напитков.
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Возможные направления: создание пищевого предприятия, промышленное выращивание и переработка или иное производство по усмотрению инвестора.
[image: image7.jpg]\ AN
N \\\&\\\\\\\\\1\\5&





Industrial site
for the organization of production with an area of 4.4 hectares, located at: Dokshitsy district, Sitsevsky village council, village of Parafyanovo
(production area of the former industrial enterprise)
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Description of the site:
The industrial site is a complex of unused capital structures of a former industrial enterprise (distillery) in the village of Parafyanovo of the Dokshitsy district, owned by the economic authority AgroCittsi.
Description of infrastructure:
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The complex includes buildings (9 units) with a total area of 5380 m², storage facilities with a total area of 940 m². It has its own boiler house, water supply system, drainage system with sewage treatment plants (sedimentation tanks), its own water tower, paved areas, access roads, railways pass nearby, and there is a railway station.
The industrial complex includes equipment (272 units) for processing raw materials for the manufacture of alcohol, wine, juices, soft drinks.
Possible areas: creation of a food enterprise, industrial cultivation and processing, or other production at the discretion of the investor.[image: image6.jpg]



